

## IIIª REPUBLICA ESPAÑOLA

### Estado Mayor de la Reconquista

### MENSAJE DE AÑO NUEVO

Dirigido por el General CAMERINO,  
Jefe de la Reconquista por la IIIª Republica Española,  
a todos los patriotas españoles, y especialmente a to-  
dos los jóvenes de dentro y fuera de España.

Empieza el año 1961. Han pasado mas de 24 años desde aque-  
lla tragica fecha en que nuestra Patria fue tomada por conejo de Indias y  
todos los países la eligieron por campo de experimentacion, unos para pro-  
bar sus artefactos mortíferos, y otros para que sus jefes se practicaran  
en el manejo de esos artefactos, con los cuales mas tarde se ha asesinado  
mas de 40 millones de seres inocentes que nada tenían que ver con los car-  
niveros organizadores de las guerras.

Nosotros los españoles, miopes, no supimos calcular el al-  
cance de la tenebrosa maniobra, y nos lanzamos a la pelea, los unos contra  
los otros. Franco, a la cabeza de la mayor parte de los Jefes del Ejército  
y de los Jerarcas de la Iglesia, preparo a la sombra la sublevacion contra  
la mayoría del pueblo español. Los grandes capitalistas españoles e interna-  
cionales subvencionaron en gran parte al gran despilfarro que ocasiono la  
monstruosa sangria de los mejores españoles.

Estos monstruos sin conciencia, no contentos con asesinar  
a mas de un millon de la juventud española durante la guerra, vendieron a-  
demas nuestra Patria a Italia, Alemania y otras naciones. Y por el esto fue  
ra poco, una vez terminada la guerra, Franco, Jefe superior de la dictadura  
que entre todos implantaron, la emprendio de nuevo contra el pobre pueblo  
español, asesinando y matando a capricho mas de otro millon, en su mayoría  
seres inocentes que bien poco o nada sabian de tales macabras maquinaciones

Acaso los viejos republicanos han sabido sacar alguna con-  
secuencia practica de estas terribles realidades, en estos 21 años largos  
que nos separan de aquella terrible tragedia? NINGUNA! Todos es-  
llos siguen divagando, como divagaron durante nuestra guerra envolviendo-  
se en una serie de mentiras y trapasondas fabricadas a la sombra, para se-  
guir como patronos dirigentes de las viejas organizaciones. Yo les grito  
hoy, una vez mas, mi protesta, y les digo a todos esos viejos trapasondis-  
tas: Basta ya de seguir engañando al pueblo español! Que es lo que habeis  
hecho en estos años, y que es lo que habeis en estos momentos? Que signifi-  
can todas esas campanas que lanzais al viento con vuestra tan cacareada uni-  
ficacion? Todo es pura farsa, llena de maldad y falsedad, con la que unica-  
mente pretendais que nuevos jóvenes ingresen en vuestras caducas e inservi-  
bles organizaciones, donde en lugar de prepararles para luchar contra la  
dictadura franquista habeis todo lo contrario, quitandoles las ganas que  
traen de pelear, porque a vosotros lo unico que os interesa es tener mucho  
numero, para seguir viviendo de vuestra bien montada industria. Y vivan los  
festivales, cuyos fondos decís destinar a los presos de las cárceles franqui-  
stas, cuando de sobra sabemos todos que ni uno solo de ellos ha recibie-  
do jamás la menor ayuda de vuestra parte. Todo va a vuestros estomagos  
grandes y poco agradecidos.

Franco consiguió en los primeros años dividir a los españoles en rojos y franquistas. Pero esta maquinación que tan buen resultado le dio entonces, hoy se vuelve contra él, puesto que en la actualidad son rojos todos los jóvenes nacidos y criados en ese ambiente de odio y miseria. Son estos jóvenes los que se preparan para desbaratar y hacer añicos el régimen de Franco, y en su lugar construir la verdadera España, una España de verdaderos españoles, con amplias horizontes que abarcaran desde Lisboa hasta los picos más altos de los Pirineos. Y todos juntos lucharemos y trabajaremos en la construcción de ese gran monumento, que sea inquebrantable y eterno, y no un pomposo Valle de los Caídos.

En contraste con esa juventud, los viejos dirigentes de la República, los "rojos" de entonces, además de rehuir la pelea en todos estos años, han conseguido educar a sus miembros de tal forma, que para nada se preocupan de pelear contra Franco, siendo su única ambición ahorrar el dinero suficiente para ir a pasar sus vacaciones a la vergonzosa dictadura de Franco. Y luego nos vienen contando que se han divertido mucho y que las mujeres españolas son muy cariñosas. Según esto, quienes son los fascistas ahora? ..... (Allá el curioso lector).

Yo quisiera abrirles los ojos a todos los jóvenes españoles para que no se dejen engañar. Antes de ingresar en ninguna organización, enteraros quienes son sus dirigentes, y preguntadles en que batallas pelearon durante nuestra guerra española. Y entonces os dareis cuenta de que no estuvieron en ningún frente, a pesar de que en aquella época eran jóvenes, y que siempre vivieron de los mismos cuentos y patrañas que viven ahora: Unificaciones, Frente único, y vivan los festivales y las suscripciones extraordinarias.

Para ti, joven español de dentro y fuera de España, habla El Campesino: Tu puesto está al lado de los jóvenes y bravos guerrilleros patrióticos, que pronto empezaran sus acciones dentro del corazón de las montañas españolas, y no al lado de los viejos partidos que solo conseguirán hacer de ti un muñeco inservible, metiendo en tu cabeza la confusión y el odio hacia el resto de los jóvenes por el mero hecho de pertenecer a otra organización. Franco supo dividir la juventud, consiguiendo que nos matáramos los unos a los otros, mientras los tiburones de otras naciones se apoderaban de nuestra Patria. Y hoy que los extranjeros imperan ya en toda España, los viejos partidos siguen el mismo sistema de Franco, sembrando el odio y la discordia entre los jóvenes, y contribuyendo de esta forma a que el tirano continúe en su trono dorado del Pardo.

A todos vosotros, jóvenes españoles, se dirige El Campesino: Aprended y seguid estos consejos míos, llenos de amor y cariño; no consentais que nadie consiga dividirnos; no os dejéis embriagar con ese opio, llamado política, que constantemente os ofrecen los viejos partidos. Que no haya más que una idea en vuestra mente y un solo deseo en vuestro corazón: UNA IDEA: Acabar de una vez para siempre con eso de rojos y pardos: Todos españoles. UN DESEO: Unir todos nuestros esfuerzos para desterrar la dictadura franquista, y todos juntos reconquistar la IIIª República Española y con ella la justicia y la libertad para nuestro pueblo.

Queridos españoles, los que de verdad os sentís españoles: Franco, con todos sus satélites, significa un insulto vergonzoso contra los derechos humanos; un desafío continuo a la justicia; la más brutal expresión

contra la civilización y el progreso. Desde que implanto su bastardo poder no ha hecho más que traficar miserablemente con la vida y el esfuerzo generoso de todo el pueblo español.

En otros tiempos los españoles eran los hombres de las grandes proezas, los descubridores de nuevos continentes y nuevas tierras. En todo el mundo se levantaban monumentos a la memoria de los héroes españoles. Pero Franco ha conseguido que los bravos españoles de antaño sean actualmente los que friegan las escaleras, y otras cosas aun más bajas y vergonzosas, en Francia y otras naciones. Franco nos ha convertido en judíos errantes, en los leprosos de todo el planeta.

Jóvenes españoles, que salís de España con la cabeza perturbada por todo lo que los bastardos franquistas os han contado sobre la emigración, que salís al extranjero creyendo que vais a conquistar el paraíso: Yo, El Campesino, que he recorrido el mundo entero y he visto como andan los españoles emigrados por el mundo, os digo que no hay nada que conquistar; que solo miseria y desprecio nos espera en los demás países; que la única conquista a realizar es la de nuestra Patria. Basta ya de andar errantes y despreciados! Yo os repito que lo único que debemos conquistar y tenemos que conquistar, es la IIIª República Española, para que ningún español tenga que abandonar su hogar, su familia, su Patria, sino son los mal nacidos franquistas.

Queridos jóvenes españoles: Seguid el ejemplo de los que ya forman en las filas del Ejército Guerrillero de la IIIª República a las ordenes del General Campesino. Uníos a ellos, poniendoos a mi lado. Ellos como yo, llevamos vuestra misma sangre; sangre española.

Uníos todos a los bravos guerrilleros patrióticos! Subid todos a las montañas con metralletas, fusiles, escopetas, pistolas o cuchillos! Y el que no tengana de esto, que suba con un garrote! Acordaos que somos descendientes de aquel bravo guerrillero que fue EL EMPECINADO!

Yo os brindo este año de 1961, que hoy comienza, como el año del triunfo definitivo y total. Yo os prometo que Franco, con todos sus satélites, será completamente destruido, y que la Bandera de la IIIª República Española ondeará triunfante en todos los valles y montañas, en todos los pueblos y ciudades de nuestra querida España.

VIVAN LOS BRAVOS GUERRILLEROS PATRIÓTICOS!  
VIVAN TODAS LAS PERSONAS QUE NOS AYUDEN A LA RECONQUISTA  
DE LA IIIª REPUBLICA ESPAÑOLA!  
VIVA ESPAÑA LIBRE DEL FRANQUISMO!

Dado en el Puesto de Mando Pirenaico, el 12 de Enero de 1961.

EL JEFE DE LA RECONQUISTA  
-General Campesino-

(Español: Después de leer este documento, hazlo pasar a tus amigos)

TERCERA REPUBLICA ESPAÑOLA

Estado Mayor de la Reconquista

HIMNO REVOLUCIONARIO

DE LA DIVISION DEL CAMPESINO

La Division del Campesino, que en la lucha se distinguió,  
Siempre esta presta con sus fusiles, aniquilando al invasor.

Ni la metralla ni la muerte, ha de hacernos retroceder:  
Vamos contentos a la batalla, porque tenemos que vencer.

Al ataque, Campesino! Al ataque sin cesar!  
Al ataque, Campesino! Viva nuestra libertad!

Lucharemos un dia y otro dia, lucharemos sin cesar,  
Para que España sea la fuente, donde brille la libertad.

Nuestra sangre que es roja y proletaria, riega los campos con placer,  
Porque estos campos sangrientos de España, para España tienen que ser.

La Division del Campesino, veinte años se refugio,  
Y hoy va de nuevo a emprender la lucha, llena de brío y de valor.

Por la ciudad y por el campo, por la sierra y por el lugar,  
Van las guerrillas siempre adelante, con disciplina y lealtad.

Adelante, Guerrillero! Adelante con valor!  
Adelante, Guerrillero! Venceremos con honor!

Las guerrillas que luchan diariamente, daran su sangre con valor,  
Para que España pueda por ellas, derribar al invasor.

Y a los campos sonrien con canciones, himnos de Gloria y de Labor,  
Y la Esperanza renace en los surcos, con espigas de Paz y Amor.

La Division del Campesino, que en la lucha se distinguió,  
Siempre esta presta con sus fusiles, aniquilando al invasor.

Ni la metralla ni la muerte, ha de hacernos retroceder,  
Vamos contentos a la batalla, porque tenemos que vencer.

Al ataque, Campesino! Al ataque, sin cesar!  
Al ataque, Campesino! Viva nuestra libertad!

